

Ratsherr Delfs bringt einen Ergänzungsantrag ein, der entsprechend im Schul-, Kultur- und Sportausschuss sowie im Jugendhilfeausschuss beschlossen worden ist. Demnach soll die Vorlage wie folgt ergänzt werden:

„Ferner prüft die Verwaltung die Einführung eines Frühstücksangebots vor dem Schulbeginn. Darüber hinaus legt sie der Selbstverwaltung eine Kostenkalkulation zwecks Umsetzung einer kostenfreien Mittagsverpflegung vor – mindestens trägt sie Sorge dafür, dass die Mittagsverpflegung an Kitas und Schule bezahlbar bleibt. Etwaige Förderprogramme sind für alle Maßnahmen zu nutzen.“

Der Hauptausschuss hatte sich diesem Ergänzungsantrag angeschlossen.

Dem Ergänzungsantrag wird mit 41 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen einstimmig zugestimmt.